

Verlegehinweise RubberKork 2 mm

RubberKork ist eine hochwertige PU-Elastomergebundene Trittschall-Entkopplungsmatte aus Kork-/Gummigranulat.

RubberKork eignet sich für die schwimmende und verklebte Verlegung von Parkett und Laminat sowie textilen, PVC- und Vinyl-Bodenbelägen in hochfrequentierten Räumen und im Objektbereich.

Vorbereitung: Der Untergrund muss bei der Verlegung entsprechend der VOB DIN 18 365 sauber, trocken und rissfrei sein. Die Ebenheit des Untergrundes soll mindestens den Anforderungen der DIN 18 202 (Ebenheitstoleranzen im Hochbau, Tabelle 3, Zeile 3) entsprechen.

Raumklima: Die Unterlage kann bei einer Raumtemperatur ab ca. 15°C und einer relativen Luftfeuchte von ca. 65% verlegt werden.

Verlegung: RubberKork kann auf allen Untergründen eingesetzt werden. Bei schwimmender Verlegung auf mineralischen Untergründen ist eine zusätzliche Dampfbremssfolie (PE-Dampfbremse AquaStop) erforderlich. Die Nahtkanten werden dann mit einem Alu-Folien-Dichtband überklebt. Es sind 5 mm Abstand zur Wand zu berücksichtigen. Wird RubberKork verklebt, sollte der gleiche Klebstoff, der auch für den Oberbodenbelag empfohlen wird, verwendet werden. Schlagen Sie die Unterlagen, nachdem sie zugeschnitten und ausgelegt wurden, bahnenweise hälftig zurück und ziehen Sie den Klebstoff mittels geeigneter Spachtelzahnung gleichmäßig auf. Bitte beachten Sie dabei die Herstellervorschriften. Anschließend legen Sie die Bahnen in den Klebstoff ein und walzen die Bahnen mit einer geeigneten Gliederwalze an. Verfahren Sie ebenso mit der anderen Seite. Für die Verlegung des Oberbodens bitte ebenfalls die Vorgaben des Herstellers beachten.

Hinweis: Nicht im Freien lagern, vor Sonneneinstrahlung schützen.

Laying instructions RubberCork 2 mm

RubberCork is a high-quality PU-elastomer bonded impact noise mat and sound decoupling mat made of cork/rubber granules.

RubberCork is suitable for the floating and bonded installation of parquet and laminate as well as textile, PVC and vinyl floor coverings in high traffic areas and in commercial properties.

Preparation: for the installation, the substrate must be clean, dry and free of cracks in accordance with VOB DIN 18 365. The flatness of the substrate must at least meet the requirements of DIN 18 202 (flatness tolerances in building construction, Table 3, Line 3).

Indoor climate: The underlay can be installed at a room temperature of about 15°C and a relative air humidity of about 65%.

Installation: RubberKork can be used on all substrates. If installing on mineral substrates, additional damp barrier foil (PE damp barrier AquaStop) should be used. The seam edges are then taped with some aluminium foil sealing tape. A distance of 5 mm should be kept from the wall. If RubberCork is glued, you should use the same glue as the one recommended for the top floor covering. Once the underlays have been cut and placed on the floor, fold the strips half back and apply the glue evenly using a suitable notched trowel. Please follow the manufacturer's instructions. Then place the strips into the glue and press on them with a suitable articulated roller. Do the same for the other side. When laying the top floor covering, please follow the manufacturer's instructions for use.

Note: Do not store outdoors; protect against direct sunlight.